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Nel corso dell'ultimo anno abbiamo partecipato alle assemblee del forum 
collaborando con il quale sono state promosse alcune iniziative, una di 
stampo culturale "gli stati generali della famiglia" cui avremmo aderito con 
appositi spazi, ma che si sarebbe dovuta tenere a maggio ed è slittata; altre 
di tipo istituzionale. In quest'ultimo segmento, abbiamo ricevuto i resoconti 
dell'attività svolta dal forum con parlamentari nazionali e regionali al fine di 
promuovere iniziative a tutela della famiglia (principalmente a livello fiscale) e 
siamo stati coinvolti, un po' all'ultimo a dire il vero, per formulare proposte di 
sostegno a realtà in difficoltà nel periodo di quarantena, tenendo - da parte 
nostra - conto delle specifiche situazioni di taluni CAV: ci furono alcuni scambi 
di email per raccogliere le diverse istanze e trasmetterle al forum che gestiva 
direttamente l'iniziativa e, a seguito dei rapporti con l'assessorato regionale, 
ci ha riferito degli esiti, tutti peraltro concentrati su tutele di esigenze abitative 
(affitti e mutui, ragione per la quale abbiamo ritenuto di non offrire una 
immediata comunicazione).  
 

Inoltre, si é collaborato anche in occasione del contrasto alla proposta di 
legge regionale che mirava ad estendere l'accessibilità all'aborto. In tal caso, 
a nostra volta, abbiamo ricevuto supporto e stimolo da iniziative del 
C.N.Difendiamo i Nostri Figli e, per il loro tramite, abbiam partecipato alla 
pubblica udienza con nostri relatori. Nel frattempo, il forum ha raggiunto gli 
esponenti con cui era in contatto per sensibilizzarli sulle nostre 
preoccupazioni. 
 
 


